

2025.05.12. TM 部

新しい年度を迎え、着任式、始業式、入学式と順調に平常通りの形で新学期がスタートしました。今回は4月中に行われた TM の活動についてお伝えします。

3年生 TM ミーティング 4月11日(金)

3年生の第1回 TM ミーティングを4月11日(金)の放課後に実施しました。今年度、新たにTMplus の生徒を加えて30名でスタートします。

内容は、①TM スタッフ紹介②年間行事予定(3年生中心)③学習アドバイザーについて④TM 担当から新3年生への話⑤その他の連絡でした。新3年生への話では、国公立大学医学部医学科では共通テストの比重が高いこと、授業中心の学習計画を立てること、最後まで学習と行事・部活動等の両立をしっかりと学習時間を増やすことなどを再度確認しました。



1年生 TM ガイダンス 4月12日(土)

1年生 52名

4月12日(土)に1年生の TM 参加希望者を対象にした TM ガイダンスを行い、多くの方々に出席いただきました。内容は、チーム・メディカル(TM)の目的や活動概要の説明、3年間の全体計画、担当スタッフの紹介など多岐にわたりましたが、要点は理解いただいていると思います。

チームメディカルの活動は、医学部受験のための特別カリキュラムではありません。戸山高校の通常授業の中で、医師への志望を固めるためのキャリア教育と国公立大学医学部医学科進学のための進学指導を2本の柱としています。国公立大学医学部を目指す生徒でチームを結成し、同じ目標を持って切磋琢磨しあう仲間をつくっていきます。病院や大学での体験実習の受け入れ人数などを考慮して、1学年30名程度の受け入れとなっています。4月30日に志参加希望届の提出を締め切り、その後参加者を決めていきます。

2年生 TM ミーティング 4月15日(火)

2年生の第1回の TM ミーティングを4月15日(火)の放課後に実施しました。内容は、今年度の TM スタッフの紹介、年間活動予定、TM ミーティングや講演会の意義、学習アドバイザーの予定、TM 担当から新2年生に向けた話などでした。また夏休みの新たな調査研究として「地方国公立大医学部の先輩に聞く」が始まります。他にも、今年度は TM 発足 10 年目になります。今後のスタディ・サポートなど新しい取り組みについての説明がありました。

